

La Selección Española de Gedeón Guardiola pierde ante Francia en los Juegos Olímpicos

30/07/2021



Gedeón Guardiola en el partido de la sección española contra Francia. Foto de la Real Federación Española de Balonmano

La **Selección Española masculina** de balonmano ha sufrido su primera derrota en Tokio 2020 contra Francia con un resultado de 37-31, alejándose de esta manera del primer puesto de la clasificación.

Los Hispanos tuvieron que seguir adelante pese a la baja de Viran Morros, y los franceses aprovecharon para sacar ventaja desde el inicio del partido, acabando la primera parte en un 18-12 que los actuales campeones no pudieron remontar.

Parece que la selección francesa ha querido tomarse la revancha a causa de la derrota por el bronce en el pasado Mundial, y en ningún momento dejó que la ventaja disminuyese de los tres tantos.

Pese a las paradas del portero francés, Gerard, y la diferencia de 8 goles a diez minutos del final, los Hispanos sacaron fuerzas para llegar hasta el último minuto con muchas acciones de tensión.

Será el domingo 1 de agosto cuando tenga lugar el 5º y último partido antes de los cuartos, donde España se verá

las caras contra Argentina, a las 7:15 horas.